

やまびこ

日之影小地域ネットワーク会事務局
 ひ 広い心で
 の のびる子
 か かんがえる子
 け 元気な子



地域とともに盛り上がった運動会！

9月28日、日之影小学校運動会が実施されました。今年も、ご来賓の皆様や地域の方々にたくさんご来場いただきました。また、子供たちに温かい声援を送ってくださいました。ほんとうに、ありがとうございました。



一般競技「綱引き」や「玉入れ」には、たくさんの保護者や地域の方が参加してくださり、運動会を盛り上げてくださいました。本年度も、祖父母と子供たちと一緒に競技する種目を行いました。おじいちゃんやおばあちゃんと子供たちと一緒に力を合わせて、競技を楽しみました。青雲橋音頭は、今年も飯干静香さんにご指導いただき、当日は全体で上手に踊ることができました。閉会式では、ネットワーク会会長の田中省二様のご発声により、万歳三唱を行いました。児童数が少ない日之影小学校ですが、保護者や地域の方々に支えられ、運動会を盛大に実施することができました。本当にありがとうございました。また来年もよろしくお願ひします。



今年も「ひのかげ 溪谷まつり」で「追川団七」を踊ります

3～6年生は、郷土に伝わる伝統芸能「追川団七踊り」を練習しています。今年度も、追川地区の高見昭雄さんにご指導いただいております。ありがとうございます。日之影町の伝統芸能の継承者として、子供たちにがんばってもらいたいと思ってます。ひのかげ溪谷まつり（10月25日）で発表します。ぜひご覧になってください。

《本校のホームページは、[スマートフォン](#)からもご覧いただけます。定期的に更新していますので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ



QRコードからでもどうぞ ⇒

